

令和3年9月10日

保護者様

京都市立嵯峨中学校
校長 小滝 俊則

第21回「嵯峨中パレード」校内取組発表 中止のお知らせ

初秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

政府より、新型コロナウイルス感染拡大（第5波）に伴う「緊急事態宣言」が9月30日まで延長されることが決定されました。そこで、先日お知らせしていた第21回「嵯峨中パレード」校内取組発表については、事前取組および取組発表で学年・学級をまたぐ活動となり、生徒たちの安全・安心を担保できない状況であると判断し、中止とさせていただきます。なお、パレードに向けて、既に準備を進めている「お返し物づくり」などは、学級単位で行う活動として継続していきます。また解除後に、パレードで取り組むはずであったアピール活動については、次年度への引き継ぎとして、出来る範囲で3年生を中心と進めていく方向で検討しています、

ご予定を空けて、ご準備いただいたおりました皆様方には大変申し訳なく思いますが、諸般の事情をご理解いただき、ご容赦いただきますようお願いいたします。